

Fisch gestrandet in Marchegg

Geschrieben von: Brigitte Meissl

Samstag, den 09. April 2022 um 09:22 Uhr



unser Beitrag zur NÖ Landesausstellung 2022 ist fertig

PLA:natur:STIK – eine Flaschenplastik

im Park von Schloss Marchegg

Fisch gestrandet in Marchegg

Geschrieben von: Brigitte Meissl
Samstag, den 09. April 2022 um 09:22 Uhr

wir laden ein zur

Präsentation am Di, 3. Mai 2022 um 14:00 Uhr

Begrüßung: Guido Wirth, Projektleiter NÖ Landesausstellung

Einführung: Wolfgang Bauch, Obmann der KünstlerInnengruppe JETZT

Eröffnung: Bgm. Gernot Haupt, Marchegg

Weitere Informationen zum Projekt unter: <http://pla.natur.stik.wo-ba.at/>

Die "Fisch-Skulptur" besteht aus über 2.000 gebrauchten PET-Flaschen.

Die Verknüpfung Plastik-Fisch soll speziell auf die heute schon bestehende Problematik hinweisen, dass in den meisten Meeresbewohnern Mikroplastik zu finden ist.

JETZT verwendet gebrauchte PET Flaschen unterschiedlicher Größe, die im Sinne eines upcyclings zum Kunstobjekt werden.

Die Flaschen sind teilweise mit Materialien aus der Natur befüllt.

Durch seine mehrschichtige Dialektik:

Fisch gestrandet in Marchegg

Geschrieben von: Brigitte Meissl
Samstag, den 09. April 2022 um 09:22 Uhr

Naturstoff - Kunststoff,

Makroskopik - Mikroskopik,

Vermüllung – Recycling,

zeigt das Objekt eine Verbindung vom unscheinbaren Flascheninhalt über die Betrachtung der Gesamtskulptur bis zur Natur im Schlosspark und seiner weitläufigen Umgebung.

Somit wird es zum Spiegel der Verknüpfung unseres Daseins in unserer Umwelt.

Danach werden die Flaschen umweltgerechtem Recycling zugeführt.